
Hallo Thomas           

Nach Deiner Raumheilung ist jetzt alles gesackt und ich konnte mir Zeit für ein Feedback nehmen. Ich 

habe ganz bestimmt in mich reingehört und trotzdem festgestellt, dass es für mich schwierig ist zu 

sagen was und wie es sich "geändert" hat, wie es sich jetzt anfühlt. Ich fühle mich generell überall 

wohl, wo ich mich einbringen und entfalten kann. Dementsprechend habe ich mich in unserer 

Wohnung auch vor der Raumheilung trotz der kurzen Trennung vor 6 Wochen, zuhause und sicher 

gefühlt. Ich konnte trotzdem einiges erkennen, erspüren, was jetzt anders ist. Ich habe mich mit 

meinem Partner ausgetauscht und möchte dir nun alle Punkte mitteilen, wo wir eine Veränderung 

bemerkt haben. 

 

Ganz allgemein hat sich einiges getan seit deinem Besuch bei uns. Mein Freund hat das Büro 

umgestellt, ein Raum für sich erschaffen der nun als Büro und Game Raum dient. Der Raum wird jetzt 

im Vergleich zu vorher fleißig genutzt von ihm sowie auch von seinen Kollegen. Vom unangenehmen 

ehemaligen WG- Vormieter war nie mehr die Rede... es/er ist wie verflogen. Der Raum strahlt viel 

heller, munter. Mein Freund hat alles an einem Abend für sich neu eingerichtet & wirkte dabei 

angeregt & lebendig. Ich nehme da eine Begeisterung und auch eine gewisse Erleichterung wahr. Die 

Helligkeit und Heimeligkeit nehme ich auch im Eingangsbereich wahr. Wieso, kann ich dir nicht 

sagen...       Nun zum Schlafzimmer... Men Freund schläft besser und konnte einige Nächte seit 

deinem Besuch durchschlafen. Wir kuscheln mehr und inniger & genießen unsere Zweisamkeit. Ich 

habe noch mehr Energie wie vorher, fühle mich befriedigt und weiss ich kann jede Nacht neue 

Energie im Schlafraum tanken. Wie Das Büro haben wir auch den Essbereich umgestellt. Es wirkt 

einladender und gemütlicher seit wir den Tisch andersherum haben. Es wurde viel am Esstisch 

zusammen gegessen und geredet. Zu zweit oder auch mit Freunden. Ganz allgemein ist es aktiver und 

motivierter bei uns zuhause. Die Küche wird viel mehr genutzt. Wir haben uns ein Gemüse- Abo bei 

einem Bauer aus dem Nachbarsdorf gemacht. Das Essen wird bewusster und frischer zubereitet, für 

mich schmeckt es würziger und herzhafter. Ich probiere neue Rezepte aus und lebe nun seit gut 2 

Wochen vegan. Das Wohnzimmer wird hauptsächlich nach wie vor zum gemeinsamen Chillen, 

entspannen genutzt. Auch ist es immer noch der "Haupttreff" unserer Wohnung. Die Badezimmer 

dienen nach wie vor einfach der Reinigung/WC -Gang... da merken wir nicht wirklich was               

 

Also alles in allem geht es uns sehr gut, wir fühlen uns wohl in unserem Zuhause. Ich fühle mich jetzt 

auch für mich angekommen (natürlich mit meinem Freund) in unserer Wohnung. Vorher wars mehr 

die Wohnung meines Freundes. Also positiv gemeint...       es ist jetzt unsere Gemeinsame Wohnung 

und soll auch nur unsere gemeinsame Energie haben... schwierig zum Beschreiben, ich hoffe du 

weißt, wie ich das meine. Wir finden du hast großartige Arbeit in unserem Zuhause vollbracht. Vielen 

Herzlichen Dank Thomas!  

Ganz liebe Grüsse, A. & L. 


